

Ciudad

**PUBLICACIÓN.-** Después de 59 años, se reedita el Boletín del Colegio Oficial de Médicos

A.M.P. Guadalajara

En 1939 se publicaba el último número del Boletín del ilustre Colegio Oficial de Médicos de Guadalajara. Ahora, 59 años después, la publicación ha visto de nuevo la luz. Ante el inicio de una nueva etapa en la dirección del Colegio, con Ricardo J. Ginestal como presidente, la Junta Directiva ha decidido reeditar este Boletín en el que tendrán cabida las noticias de interés general para los colegiados, las ofertas de trabajo y las opiniones de los especialistas a través de un Foro Médico. Incluirá, igualmente una serie de colaboraciones. Se trata, en definitiva, de un órgano de opinión y de relación de este cuerpo colegial. La publicación fue creada en el año 1917 y dejó de editarse en 1939. Ahora, comienza su segunda época.

**PINTURA.-** El alcalde recibe al pintor Saulo Mercader en su visita a Guadalajara

REDACCIÓN. Guadalajara

El próximo 6 de agosto, el pintor Saulo Mercader será recibido por el alcalde de la ciudad, José María Bris, en la visita que Mercader realizará a Guadalajara. Este artista español, que reside en París desde 1974, ha expuesto en toda Europa y Japón. El pintor, Doctor de Artes Plásticas por la Universidad de París, condecorado por el Ministerio de Cultura de Francia, Master de la Columbia University en Nueva York, donará a Guadalajara una de sus obras y visitará a sus familiares residentes en Usanos.

**MÚSICA.-** La Tuna de Magisterio participa en el Encuentro Regional de Folclore

REDACCIÓN. Guadalajara

La Tuna de Magisterio de Guadalajara ha participado con gran éxito en el II Encuentro Regional de Folclore, celebrado días pasados en La Villa de Don Fadrique (Toledo), organizado por la Delegación de Educación y Cultura de la Junta de Comunidades. Con un total de treinta componentes, la tuna de Guadalajara fue una de las formaciones más destacadas del Encuentro, e interpretó temas tan conocidos como "Estudiantina madrileña", "La morena de mi copla" o "Compostelana".

**PINTURA.-** Sonia Guijarro gana el concurso de carteles de Horche

REDACCIÓN. Guadalajara

Sonia Guijarro López, de Guadalajara, ha sido la ganadora del concurso de carteles "Fiestas Patronales '98" que convocó en su día el Ayuntamiento de Horche. El cartel anunciador de la ganadora llevaba el título de "Estallido de color", y será el que anuncie los actos festivos de este municipio en las fiestas de 1998 que tendrán lugar durante la segunda semana del mes de septiembre. La ganadora, además, recibe un premio de 60.000 pesetas.

## La Joven Orquesta de Castilla-La Mancha cierra mañana en Guadalajara su gira por la región

REDACCIÓN

Guadalajara

Mañana viernes, a las ocho y media de la tarde, en el patio de Los Leones del Palacio del Infantado, la Joven Orquesta de Castilla-La Mancha concluirá la gira que ha estado realizando por la región.

Esta formación, que integran unos sesenta estudiantes de música, en su mayor parte de la región y con una media de edad que oscila entre los 17 y los 22 años, se constituye en el marco de Curso y Festival Internacional de Música "Martín Códax", que durante este mes de julio se ha celebrado en Cuenca para completar la formación, entre otros objetivos, de 240 jóvenes en 18 instrumentos.



NOTICIAS

El concierto será a las ocho y media en el palacio del Infantado.

Se busca también la oportunidad para que estos jóvenes adquieran cierta experiencia a la hora de tocar en una orquesta y no tengan que emigrar a practicar en grupos de otras comunidades, según ha señalado el consejero de Educación y Cultura, Justo Zambrana.

La Joven Orquesta actuará bajo la dirección del profesor Manuel Villuendas, primer concertino de la Orquesta Sinfónica de Madrid y ha escogido para la gira un programa con obras de Beethoven, Mendelssohn y Dvorak.

La gira dio comienzo el pasado día 24 en Cuenca y ha recorrido las cinco capitales de provincia de la región, más Villarrobledo y Talavera de la Reina.

## El Teléfono Joven de la Junta cambia de número y abarata su coste a la mitad

En nueve meses ha superado la cifra de 4.900 llamadas

REDACCIÓN

Guadalajara

El Teléfono Joven, que puso en marcha la Junta de Comunidades en octubre de 1997, ha sobrepasado en estos nueve meses la cifra de 4.900 llamadas, cantidad que a partir de ahora y con el nuevo número de carácter semigratuito, se pretende incrementar hasta alcanzar las 10.000 consultas durante el año 1998.

La Dirección General de Juventud ha iniciado una campaña para dar a conocer el nuevo número del Teléfono Joven, que a partir de ahora pasará a ser el 901100303,

y que será exclusivo para atender todo lo relacionado con el Plan Joven de la Junta de Castilla-La Mancha.

Esta mejora sustancial del servicio tiene como principal característica que, a partir de ahora, todos los jóvenes que deseen utilizar este servicio verán abarata su llamada al 50%, con independencia del lugar donde se efectúe ésta.

Este servicio pretende acercar la información juvenil a todos los jóvenes de la región con independencia del lugar donde residan. Su funcionamiento es desde las ocho de la mañana hasta las

siete y media de la tarde, de lunes a viernes.

En cuanto a los temas de mayor interés por parte de las consultas realizadas a través de este servicio, destacan las relativas a la objeción de conciencia, principalmente desde la aparición de la Guía de Información sobre este tema y el cambio legislativo que recientemente se ha producido. Le sigue todo lo relacionado con el empleo y también ha requerido el interés de los jóvenes, temas como instalaciones juveniles, vivienda, carnet joven, becas, centros universitarios, cursos de formación, etc.

## Cruz Roja y Cáritas piden ayuda para Sudán

REDACCIÓN. Guadalajara

La reciente historia de Sudán, plagada de problemas, sequías, economía en creciente bancarrota, disturbios de la población... y que han llevado al país a vivir una de las mayores crisis de hambruna de su historia, ha llamado la atención de Cáritas y Cruz Roja.

Así, Cáritas pone a disposición de los ciudadanos de Guadalajara sus cuentas en las distintas oficinas bancarias para hacer las aportaciones, al igual que está haciendo Cruz Roja.

**CHALETs de dormitorios**

**17.990.000** ptas. + I.V.A.

**GRANDES FACILIDADES DE PAGO**

**Buenafuente amplia**

CONJUNTO RESIDENCIAL

**Hercesa INMOBILIARIA**

TELÉFONO: 949 22 53 72

PRECIO FIJO VALOR SEGURO

**GRATIS SEGURO DE GARANTÍA DECENTAL 10**

Crónista Manuel Serrano, 2  
19001 GUADALAJARA  
Tel.: 949 22 53 72

Ramón y Cajal, 8 y 10  
28801 ALCALÁ DE HENARES  
Tel.: 91 862 79 15

"El Ensanche"  
ALCALÁ DE HENARES  
Tel.: 91 878 91 79

Alcalá, 249 (esquina Ventas)  
28027 MADRID  
Tel.: 91 405 57 72

www.hercesa.com  
E-mail: hercesa@hercesa.com